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Aos quinze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, às doze horas, realizou-

se a 22ª Sessão Conjunta de Câmara, na casa Sergio Buarque de Holanda situada à Rua 

Buri nº 35 Bairro Pacaembu – SP, instalação provisória do Conselho Municipal de 

Educação, sob a presidência da Conselheira Karen Martins Andrade Pinheiro, 

Presidente da Câmara de Ensino Fundamental Anos Finais e Ensino Médio – CAFEM do 

Conselho Municipal de Educação – SP. Contou com a presença das Conselheiras 

Titulares Beatriz Cardoso, Cristina Margareth de Souza Cordeiro, Fátima Cristina Abrão, 

Guiomar Namo de Mello, Neide Cruz, no Exercício da Titularidade (conforme pedido de 

afastamento do Conselheiro Titular Fernando Padula Novaes), Simone Aparecida 

Machado, Sueli Aparecida de Paula Mondini (Vice-Presidente do CME) e Tereza 

Roserley Neubauer da Silva - Rose Neubauer (Presidente do CME) e dos Suplentes 

Alexsandro do Nascimento Santos, Carmen Lúcia Bueno Valle, Luci Batista Costa Soares 

de Miranda, Lucimeire Cabral de Santana, Lucilene Schunck Costa Pisaneschi, Silvana 

Lucena dos Santos Drago e Vera Lúcia Wey. Justificou a ausência do Suplente João 

Alberto Fiorini Filho. No Expediente da Presidência: A Conselheira Karen Martins 

Andrade Pinheiro deu boas-vindas e declarou aberta a 22ª Sessão Conjunta de 

Câmaras.  Em seguida, passa à Ordem do Dia dando continuidade à Sessão Plenária nº 

1.071, faz uma retrospectiva de todo o planejamento da CAFEM transcorrido em 2022 

pontuando as propostas dos grupos constituídos em que abordaram situações de 

aprendizagens e flexibilizações tanto no Ensino Médio quanto no Ensino Fundamental. 

Nesse ínterim, foram discutidos os projetos e as situações de frequências. Enfatiza que 

a Câmara se debruçou bastante nas concepções e proposições do Instituto Reúna, bem 

como apoiou a Professora Especialista Maria Teresa Rangel na realização de pesquisa 

junto às escolas de Ensino Médio da Rede Municipal de Ensino. Além disto, fala da 

oportunidade de apresentação dos Planos das DREs, visto que neste Conselho 

contamos com três Diretoras Regionais. Ademais, acrescenta o processo de 

ajustamento dos Regimentos Educacionais de EMEFM em 2022, relatando que isso 

exigiu bastante dedicação nas elaborações e, outrossim, foi trabalhada e discutida à 

questão dos estudos de Estágios/Qualificação na EJA e Ensino Médio, contando com a 

contribuição da COPED. Aproveita para falar da oportunidade de estudos, na CAFEM, 

sobre o livro: “A religação dos Saberes – Jornadas Temáticas” de Edgar Morin, indicação 

da Conselheira Guiomar. A temática trouxe ideias consistentes enriquecendo o 

conhecimento e os trabalhos realizados na CAFEM. Em seguida, passa ao Relatório das 

Atividades desenvolvidas no Conselho Municipal de Educação em 2022, o qual é objeto 
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de discussão, destacando os tópicos relevantes: 1. Organização do Conselho Municipal 

de Educação; 2. Composição do Conselho; 3. Atividades desenvolvidas em 2022; 4. 

Temas Educacionais discutidos nas Câmaras e nas Sessões Plenárias. 5. Organização e 

participação em palestras com temas priorizados pelo CME; 6. Documentos expedidos; 

7. Manifestações; 8. Comissões Permanentes e Temporárias; 9. Participação do CME em 

Órgãos, Comissões e Conselhos Municipais; 10. Relações com a comunidade; 11. 

Informações complementares. No decorrer da leitura, os Conselheiros pontuam 

sugestões a fim de  dirimir algumas dúvidas. Em relação ao FME, a Conselheira 

Lucimeire fala que as reuniões serão presenciais em 2023 e as Conferências Regionais 

ocorrerão em abril e as Municipais em maio/2023. A Conselheira Rose Neubauer 

comenta sobre a indicação, por este Conselho, das duas Conselheiras Silvana Lucena 

dos Santos Drago e Carmen Lúcia Bueno Valle para compor o Comitê de Ética em 

Pesquisa da Prefeitura Municipal de São Paulo. Ressaltando que a escolha dos nomes 

foi muito bem acolhida pelos demais Conselheiros. A Conselheira Rose aproveita para 

agradecer a todos os Conselheiros pelo brilhante trabalho realizado em 2022, 

desejando um Natal iluminado e um Ano Novo próspero com saúde e repleto de 

realizações. Em seguida, a Presidente Conselheira Karen Martins Andrade Pinheiro 

encerra a Sessão e agradece a presença de todos desejando Feliz Natal e um 

esperançoso e abençoado 2023 pleno de saúde, realizações e conquistas. A Ata foi 

lavrada por Ivani Ferreira Moura Vinhais e será assinada pelos Conselheiros presentes, 

depois de aprovada. São Paulo, 15 de dezembro de 2022. 
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